



D.C. Innovation Germany GmbH
Aufbauanleitung
Assembly instructions



Hundestrandkorb / dog beach chair

Modell / model: KD1DBS-FSC-A



service@dc-innovation.com



04102/973 973 0



MONTAGE-, SICHERHEITS- UND PFLEGEHINWEISE
ASSEMBLY-, SAFETY AND CARE NOTICES

- WICHTIG; FÜR SPÄTERE BEZUGNAHME AUFBEWAHREN: SORGFÄLTIG LESEN -

Bitte überprüfen Sie vor Beginn der Montage alle Teile und Schrauben auf Vollständigkeit

Aufbauhinweise:

- ✓ Sie benötigen einen Kreuzschlitz-Schraubendreher oder Akkuschauber mit Kreuz-Bits
- ✓ Stellen Sie Ihren Akkuschauber auf einen mittleren Drehmoment, um ein Überdrehen des Schraubenkopfes zu verhindern
- ✓ Drehen Sie anfangs alle Schrauben nur zu 2/3 ein – bitte erst festziehen, nachdem alle Schrauben vorfixiert worden sind

Pflegehinweise:

- ✓ Der Stoff kann bei Verschmutzungen mit reinem Wasser oder milder Seifenlauge vorsichtig gereinigt werden; abnehmbare Stoffe können in der Waschmaschine Stufe *pflegeleicht bis 40°* gereinigt werden. Zudem ist der Stoff wasserabweisend. Die Holzpflege kann bei Bedarf oder mind. einmal im Jahr mit Klarlack erfolgen

- Für den Camping- und Wohnbereich -

- IMPORTANT; KEEP FOR FUTURE REFERENCE: READ CAREFULLY -

Please check that all parts and screws are complete before starting assembly

Mounting notices:

- ✓ For installation you only need a screwdriver or a cordless screwdriver with cross bits (PH2)
- ✓ Please adjust the cordless screwdriver to an average torque to prevent overwinding of the screw heads.
- ✓ Please turn all the screws only 2/3 into the beach chair and pull them firmly after all the screws are prefixed.

Care notices:

- ✓ If you follow all the instructions, you will prolong the enjoyment of your dog beach chair
- ✓ Fabric can easily be cleaned with pure water or a mild soapy solution: removable materials can be easy to care for up to 40° cleaned in the washing machine. The fabric is also water-repellent.
- ✓ To take care of the wood you can treat this, if necessary, at least once a year, with a wood stain

- for camping and residential areas -

Nr. no.	Bild / picture	Bezeichnung / description	Anz. qty.
1		Tischplatte (F) Front panel (F)	1
2		Tischgestell (G) Table frame (G)	1
3		Unterkasten (H) Base frame (H)	1
4		Sitzpolster (I) Seat cushion (I)	1
5		Dach (J) Roof (J)	1
6		Rückseite (K) Back part (K)	1
7		Seitenteil Oberkorb links (L) Side part left (L)	1
8		Seitenteil rechts (M) Side part right (M)	1

Nr. no.	Bild / picture	Bezeichnung / description	Anz. qty.
1		4x25 mm Schrauben (A) 4x25 mm screws (A)	2
2		4x40mm Schrauben (B) 4x40mm screws (B)	14
3		4x50 mm Schrauben (C) 4x50mm screws (C)	4
4		Kunststoffhalterung für Markise (D) Shim (D)	4
5		Hundenapf (E) Pot in steel (E)	1

Verwenden Sie 4x Schrauben (B), um die Seitenteile links (L) und rechts (M) mit dem Unterkasten (H) zu verbinden.

Use 4 pcs. screws (B) to connect side part left (L) and side part right (M) with base frame (H).



Verwenden Sie 4x Schrauben (B), um die Rückseite (K) mit den Seitenteilen links (L) und rechts (M) zu verbinden.

Use 4 pcs. screws (B) to connect back part (K) with side part left (L) and side part right (M).



Verwenden Sie 4x Schrauben (B), um das Dach (J) mit den Seitenteilen links (L) und rechts (M) zu verbinden.

Use 4 pcs. screws (B) to connect the roof (J) with side part left (L) and side part right (M).



Zur Befestigung der Markise, nutzen Sie bitte die Schrauben (C) inkl. der Kunststoffklemmen (D).

Use screws (C) and shim (D) to fix the metal pipe on with side part left (L) and side part right (M).



Verwenden Sie 2x Schrauben (A) um das Tischgestell mit der Tischplatte zu verbinden.

Use 2 pcs. screws (A) to set up the table.



Verbinden Sie nun den Tisch (F+G) mit dem Tischhalter am Seitenteil (L) und setzen Sie den Napf (E) und das Sitzpolster (I) ein.

Connect the table (F+G) with the table holder on the side part (L) and insert the bowl (E) and the seat cushion (I).

